des autóctonas de América que atacaron a los esclavos venidos de dicho continente, nos hacía falta una obra que aborde todo el panorama médico-social y folklórico de la gente negra que forma va parte de la nacionalidad de los pueblos americanos. El libro contiene los siguientes capítulos: Biología (del negro).—Particularidades Patológicas. — Enfermedades propias. — Enfermedades Importadas. — Patología Social. — Botánica Medicinal. — Maaja Médica. — Apéndice. No hay duda que dicha obra es casi la única de este género y que en forma erudita y amena nos da a conocer el origen, procedencia, modificaciones, curso y evolución de las entidades nosológicas que fueron importadas del Africa y se aclimataron en América. Obra de este carácter e importancia es fundamental en los países del Nuevo Mundo que cuentan con población negra y mulata; ella nos sirve para la práctica profesional, para el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades, para la investigación y estudios de las dolencias exóticas y autóctonas de la actual patología americana; constituye también fuente de consulta para los sociólogos, literatos y artistas. De ahí que recomendamos la lectura de este libro a los médicos y a todo individuo culto.

Al señor doctor Argumosa le felicitamos por haber dado a publicidad este volumen tan novedoso y importante, no sólo en la medicina sino toda la cultura afroamericana. A la vez le hacemos ostensible nuestro agradecimiento.

L. A. L.

LA SALUD EN LAS AMERICAS Y LA ORGANIZACION PANAMERICANA DE LA SALUD

Páginas 112. Washington, 1960.—Por cortesía del señor Director de la Oficina Sanitaria Panamericana, hemos recibido esta publicación de trascendental importancia en el conocimiento de los diferentes problemas de salud pública que confrontan los pueblos de América. En ella se da a conocer los siguientes pun-

tos: 1.—La Organización Panamericana de la Salud.—2. Las Américas.—3. Enfermedades Transmisibles.— 4. Problemas Especiales de Salud Pública.— 5. Saneamiento del Medio.—6. Servicios e Instalaciones de Salud Pública.— 7. Las Investigaciones Coordinadas.— 8. Personal de Salud.— 9. Papel Presente y Futuro de la Organización Panamericana de la Salud.

Al señor Director, le agradecemos mucho.

EL INSTITUTO NACIONAL DE HIGIENE "LEPOLDO IZQUIETA PEREZ"

(Por el doctor Luis Baquerizo Amador)

58 páginas. Guayaquil, 1960.—Adjunto a una atenta esquela hemos recibido esta publicación en la cual el principal personero de la Institución nos ofrece un interesante Informe acerca de la creación, del edificio, instalaciones, funcionamiento, organización, de los servicios de coordinación y relaciones de este centro de salud e investigación, que viene constituyendo el brazo derecho del Servicio Sanitario Nacional, Para la clase médica es un aliciente que el país cuente con una organización tan útil y respetable, y quizá, la única que ha tomado sobre sus hombros la labor científica y las campañas de salud en forma continuada y coordinada. Felicitamos al señor Director por el éxito alcanzado en el funcionamiento y rendimiento de este importante Centro.

L. A. L.

PARASITOLOGIA. ZOOPARASITOLOGIA Y PATOLOGIA DE LAS ZOOPARASITOSIS HUMANA

(Por el Profesor doctor Flavio L. Niño)

801 páginas. Buenos Aires, 1958.—Es, posiblemente, el texto de Parasitología Humana más recientemente publicado en los